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Résumé :

Le but de cette étude était d'estimer la quantité de phénols et flavonoides présents dans 1'extrait aqueux et
extraits alcooliques de plantes locales Thymus serpyllum a prenant deux échantillons en 2014 et 2015 d'une
zone Bahrara de Djelfa.

Il a le premier procédé d'extraction de deux fagons et d'alcool méthanolique pendant 24 heures a la chaleur de
degré de laboratoire La deuxiéme fagon d'ébullition de I'eau distillée pendant 30 minutes.
Les résultats ont montré que Thymus serpyllum repris on 2014 contient la plus grande quantité de flavonoides
et des phénols pour les deux extraits aqueux et alcooliques, et la quantité¢ de chacun des phénols et des
flavonoides dans 1'extrait aqueux supérieure a la quantité trouvée dans I'extrait alcoolique.

Mots de clé : L 'extraction ,Phenol , Flavonoids , Bahrara ,Thymus serpyllum.

Abstract :

The aim of this study was to estimate the amount of phenols and flavonoids present in the aqueous extract
and alcoholic extracts of local plants Thymus serpyllum to taking two samples in 2014 and 2015 an area of
Djelfa Bahrara.

It has the first extraction process in two ways and methanolic alcohol for 24 hours at the laboratory level of
heat The second way of boiling distilled water for 30 minutes.

The results showed that Thymus serpyllum is resumed 2014 contains the largest amount of flavonoids and
phenols for both aqueous and alcoholic extracts , and the amount of each of phenols and flavonoids in the
upper aqueous extract to the amount found in the alcoholic extract.
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